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 夢を希望に 一歩一歩 着実に前進！ 

 軽石
かるいし

よしのり通信 
● 寒 く も 無 く 暑 く も 無 く 。  

2014.11.02  

１１月に入り最初の日曜日です。世の中は三連休のようですが、昨日は

青少年の健全育成事業である野球大会開会式から始まり、仲間の皆様が一

年間の成果反省をする定期的な集まりで挨拶し、新しい福祉施設の開所式

で施設の見学をしてから現場の皆様とお話をしてきました。本日は、今年

最後の町内会の朝掃除から始まりました。その後事務作業をしてから、と

ても素晴らしい結婚披露宴に出席することが出来ました。私が社会人にな

った時からお世話になっている先輩の娘さんは、とても綺麗に輝いており

ました。先輩も嬉しそうでしたが、これまで育ててきたことを思い出して

いる姿を見て、私もあついものがこみ上げてきました。心からお喜びを申

し上げます。我が家の子どもたちにも、いつかこの感激が来ることを願う

ような、まだまだのような気持ちです。にしても、幸せなお二人を見てい

ると岩手県の将来に光が見えた気がしました。さらに、多くの幸せなカッ

プルを増やしていかなければならないと決意いたしました。明日は連休最

終日ですが、一日予定通りに頑張ります。軽石拝
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● 紀 州 の 調 査 は 暖 か く 優 し か っ た で す 。  

2014.11.07  

１１月５日から７日の２泊３日で県議会

総務委員会による調査を行いました。調査

先は、大阪府大阪市において「関西広域連

合」、和歌山県和歌山市において「わかやま

国体・スポーツ大会」、湯浅町湯浅において

「まちなみ保存」、田辺市において「台風土

砂災害」について現地調査を行いました。

現地に行かなければお聞き出来ない貴重な

現状を詳しくご説明いただきましたし、意

見交換において理解が深まりました。和歌山県に滞在することは初めてで

したが、この時期でも暖かさを実感することが出来ました。また、ミカン

畑が山の斜面をオレンジ色に染めていることに感動しました。しかし、作

業するには非常に厳しい環境ではないかと推察いたしました。今回は、行

政における広域連携のあり方、二巡目国体

に向けた準備と課題、地域再生事業、土砂

災 害 へ の 対 策 な ど に つ い て の 現 地 調 査 で

す 。それぞれの現場でなければ分からない

ことをすべて把握することはできなかった

かもしれませんが、直接触れることの大切

さと現場にこそ答えがあることを再認識で

きました。今後の活動に活かしていく所存

であります。みなさまのコメントをお待ち

しております。軽石拝  
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● ふ る さ と に 感 謝 で す ！  

2014.11.18  

本日は一年ぶりで生まれ故郷である北上市において、県政報告会を開催

いたしました。お仕事の後、お疲れのところ、多くの皆様にご出席いただ

きました。心から感謝申し上げます。県政報告としては、県議会の現状、

これまでの取り組み、復興の現状と課題、岩手県における人口動向からの

課題と今後の取り組みなどについて資料を示し自分の考え方を含めて説明

を行いました。その後、報告に対するご意見やご提言をいただき今後の活

動に活かしていくことが大切であると実感いたしました。また、ご激励を

いただきましたことにより現場の代表として初心を忘れずにさらに活動す

ることを決意いたしました。やはり、直接対話による課題把握は必要であ

ります。年末を迎えようとしている岩手県内の経済現状は非常に厳しい環

境であることを直接お聞きしております。ここに来て解散風が現実となり

ますが、総理はこのような経済の冷え込みをさらに悪化させたいのかとの

ご意見も頂いております。この時期の解散・総選挙に大義を感じることが

出来ないのは私だけでしょうか？みなさまのコメントをお待ちしておりま

す。軽石拝  

 

 

● 思 い 通 り に は な か な か 進 み ま せ ん ！  

2014.11.21  

本日は、岩手県競馬組合議会が開催されました。昨日開催された議員懇

談会で説明を受けた内容の平成２５年度の決算（案）と平成２６年度補正

予算案について満場一致で議決いたしました。単年度では８年連続の黒字

でありますが、累積の融資を含めて財政再建を成し遂げることは、多くの

課題を解決しなければならない現状にあります。くわえて、魅力があり皆

様 に 愛 さ れ る 競 馬 に す る た め に は さ ら に 努 力 し て い か な け れ ば な り ま

せん 。 

  

午後に開かれた衆議院本会議において衆議院が解散されました。その後

の閣議において衆議院議員総選挙の日程が決定され、闘いがスタートいた

しました。解散と同時に行われる万歳もタイミングが外れていたように見

受けら、今回の解散総選挙が与党議員すら気持ちが入っていないように感

じたのは私だけでしょうか。しかし、総選挙に向けて走り出しました。岩

手県の経済状況を見ても現政府の国民生活を感じていない国会運営に対し

て、しっかりした国民の意思を示すことが求められている選挙であります。

そのことを踏まえて対応していく所存であります。みなさまのご支援をお

願いいたします。みなさまのコメントをお待ちしております。軽石拝  
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● 本 日 か ら 県 議 会 が 始 ま り ま し た 。  

2014.11.27  

本日から岩手県議会１２月定例会が始まりました。今年も師走が駆け足

で近付いております。私の任期中に三回目の国政選挙が来週に始まります。

そして、私も任期中５回目の一般質問に登壇いたします。日時は、１２月

３日水曜日一般質問初日の二人目（１４：３０ごろの予定）です。是非、

時間のある方は県議会に傍聴に来ていただき、私の意のあるところをお聞

きいただくことをお待ちしております。そして、軽石もがんばってる！と

言っていただけるように精進努力する決意であります。みなさまのコメン

トをお待ちしております。  
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住所 盛岡市紺屋町７－６ 

電話 019-624-6116 

FAX  019-622-6537 

公式 HP http://karunet.jp/ 
（まことに恐縮ですが，駐車場をご用意 

しておりません。公共交通機関または 

お近くの有料駐車場をご利用願います。） 

http://karunet.jp/

